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.' SE O SEU OB.,J�TIVO ré ATINGIR
UMA NOVA ERA COM ENERGIA,

NÓS TEMOS O ESQUEMA

CENTRO: TÉCNICO DE .

AUTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola' rumo ao ano

i I .

Av., Getúlio Vargas� 567
Tel .. : 42'..7380 I 422s7566

I

FaiWlia que veDl lpara o
velll para ficar.

���..__.,..- Família SESI só faz compras onde se sente em casa por
,

isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto,
.

qualidade, bom atendimento e o preço é de pai pará filho,
. Isso só acontece porque o SESI é nosso.

I,
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Se danou 'em L{)!MffU1JI.es
o�aóvisDobnerque pretfJndia ser

candidato a prefeito pelo PSOB. foi den'otaido duas
vezes nomesmodia2016. No Aeroporto-de Londres
teve sua bagagem. doaJme:ntns,e:Qt1tiies delCIéditos .

afanadospoLptDDQs� HommaiswCie, a sua
pretensão de...c;mdidatoaprefeito foibamlda, por
àqueles que nJo aceitaram a sua ausênci�, mesmo

_ tendo deixado umaprocul3Ção pública assiinada,
Agora. sem lenço e sc:mdccumem.o, será vice

e vai antecipar a sua viagem de carámr profil!àmal
que fez pamvários países emw:os.

Muito voto
O vice-prefeito de Garuva, Ivo Nagel,

preocupado porque � quatro aa.os, o Dlnmicipio
ganhou mais 1.900 eleitores. Pretende junt.o. com a

justiça Eleitoral fazer uma triagem. 'Para ele há
justificativa plausível para este crescim�nto tão
acentuado, levando-«emcoma quemuitas 'empresas
fecharam suas portasnesteperiodo.

T�üegais.·

Tanto Eleitor?
o vice-prefeito e p_residente de P:MDB em

Garuva, Ivo Nagel mostra-sé preocupado. No
município pelaamt.agemoficial são 7,1(10 eleitores.
De 92 a 96 foI3m 1.900 eleitores cadastr.iidos. (I par
tido preteBde fazef,�mUmcjosaaveriguação para
evitar tnmsfcrêDcias4esN:cessárÍfi. Cmn JXlllOOmais
de 10 mil babjtmtes e lDIl colégioeleitmal de 7 mil
eleitores, háuma despmpotçãD, segundo Nagd.

A"ogantes e Praunçosos
oSecretáriodo-� doGoverno de Sc.,

não deixou por menos e criticou as liderenças
arrogantes e presunçosas do PMDB. Lá dentro do
.ClubeExI;alibur. membms,do·PSDB tinham certeza

que as cdt:iqls t:inham um endereço CImo: ao

presidente doPMDB, GeOvahAmarante.

'Advogados
CertamaIte.o PSOE éopartidoque tem allDO

filiadosum mímcro,expressivocde advogados. NiJlton
Battisti, Oscar HildebIand, Benjamim Ferreira
Gomes, Gerson de Souza, alguns dos militantek do

partido que atuam nestaálu. Talvez em razão cltisso
quea començão foimoito tumllltnadoem commlúlas

interpretações4e leis eleitorais.

oSindicato é ved.
A' for�CH�O Sindicato depende do

SUQ .partId�.
Assistência média - Odontológica - Juddiica

-

Salão de:Beleza - Recreativa

Rua 7 de Setembro
Telefone: 433--9333

'

Esquema Profissional
,

o jornalista Ariel Bottaro, ex-chefe de

joma!i.'liOOna RBS TV; Capital. assessor da campanha
a prefeitc do Deputado Luiz Henrique da Silveira -

José Henrique Carneiro de Loyola, ESte já avisou,
que não sairá poraí apedirdinheiro para a campanha
do PMDB.

Assustados

Alguns vereadores do PFL estão assustados,
pela forma como o diretóriomunicipal partidário está
conduzindo O processo eíeitoral.

Querem ferrar todomundo, principalmente os
que são sitnp3ticos ao Prefeito Freitag. Não vão

perdoar nenhum deslizes dos eandidatos, Oprimeiro
a lamentar-se com a tone foi um candidato da zona

sul.

Caixa Alta
o GRUPO WIEST, de JClinvWe espera terUm

faturamento anual em %, de pelo menos R$ 6.0

milhões. Detendo 1 SOlodomereado nacional navenda
de escapamentos, o grupo dirigido pelo empresário
Jamiro Wiest investindo mais R$ 8 milhões .pata
ampliar a suaparticipaçãonomercado nacional. Estão
se associando a grupos iDtemacionais.

Pagando com Letras
o Governador Paulo Afonso solicitando

autorização à Assembléia para emissão de Letras

Financeiras do Tesouro do Estado e arrecadar algo
-

em tomo de RS 600 milhões para pagamentos de
. precatóriasveocidas. Com isspo colocaremdiaa folha
de pagamento dos servidores,

Em São Paulo e Pernambuco idêntico projeto
deu certo.

.

Copogay·
Um. grupo deentuSiasta pretendendo lançar em

breve, uma casa noturna, 'para aconchego dos

entendidos. Muitos shows quinzenalmente.
Uma casa para revolucionar li vida notuma da

cidade,.que segundo dizem, está carente neste setor.

Mau Caráter
Na convenção do PSDB, na noite fria e

chuvosa do dia 20/6, -o Secretário de Estado para
Assuntos do Mercosul, Henrique Weber não deixou

por menos e chamou o�or Nelson Ouinno, de
mau carater.

Pesos eMedidas

Diferrentes
Quando poocWs:nas ações niais dI'ásticas.

matam, infelizmente, im.egrames domov.imtmto dos
sem-tem, é co.nsiderado chacina 'Quando OS sem

tenas�poIiciais.é�como conmto� Sem
criticasde padres. di:reims bmnaooseouttas euridades
afins.:

Sem Repercussão
Tentaram de todas as fm:mas swsibtlizar o

trabalhador, para paralisação geral em JoiJIville no
21/6. Nenhum. setor dos trabalbadOIes aderiu ao

mevímento coordenado pelas gmndes mntrais e
. confederações de ttabalbadm-es.

Neste dia, muitos queriam relembrar a

conquista do tri-campeonato nnmdiaJ de futebol no
México.

Foi no dia 21 de.Junho de 1970. A partida
começou às 16- limas. Foimuagrimdefesta_Mal

SóEmpregadas
Brancas

No dia 19/6 publicação no Jomal A Notícia.
caderno 8-3, anúncio classificado, procurando
empregada de25 a 4() anos. bomsalário.�e
outros.

LamentavelmenteO IeSpODSável peloamíncio
exigia. que a candidata fosse da corbranca,

O Brasil continua ainda um paísmascamdo,
cometendo nmitas injustiças sociais.e raciais. Osque
não são da raça branca sentíram-se ofendidm com a

publicação. A verdade que mais da metade da
população brasileira não tem sangue puro. É uma

mistura sem tamanho. Muitosam,btem.umpé láDa

Africa, Telefcme 4:33--2473
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Guerra Contra
as Che as de

de jazz e um musical. Em New York Cigarro
o grupo' comandado pela Fabiola A cidade de,New York abriu 'uma

assistiu vários shows como CATS, guerra contra as chepas de cigarros
Phanton of The Opera, Big, How to jogadas nas ruas. Mesmo sabendo que

Sueess in Bussines Without really será difícil multar um fumante que
emporcalhá a cidade, a câmara local

Tuping, Grease.
aprovou a lei, sendo que o governo

o show de estréia da Companhia vai nomear cerca de 500 mil fiscais.
foi no último dia 22 de junho, com .

Sabe-se que emNew York são jogadas
um ótimo público na Sociedade diariamente cerca de 12 mil 672
Harmonia Lyra com a coreografia "guimbas" e mais de quatro milhões

Imprssões de New York, por ano.

coreografado pela Professora Fabíola Num cálculo recente, colocando

Bernardes, que atua na PODIUM e estaschepas lado a lado, daria para

The Best Company, no Mueller Shop- formar uma fila de 230.Km, que é a

metade
-

da distância entre Rio de
ping Joinville.

Janeiro e São Paulo. Na balança isto
Um sotisficado figurino foi

representa o peso de dois elefantes de
aequmoonos States.

nove toneladas cada um. É a tal coisa,Parei este roteiro de trabalho no
um elefante incomoda muita gente,Caribee nos Estados Unidos contou
uma chepa incomoda muito mais.

com apoio de algumas empresas (Texto: João Pedro Furtado..)
locais, entre elas Novo Tempo
Publicidade, Sesi, Malhas Darpe,
CRV Fisioterapia, que acreditam no

marketing cultural e não medem

esforços para o desenvolvimento da

cidade na maior cidade do estado de

Santa Catarina. Em Agosto. e

Novembro' deste ano, a

COMDANÇA se apresenta na

Venezuela, Colombia, Peru eMéxico.

E nos dias 4 e 5 de julho, na

Sociedade Harmonia Lyra, a

repetição do show IMPRtSÕES DE

NEW, com ingreso ao custo de R$

12,00.
Vale prestigiar este espetáculo.

A Viagem Internacional da

"COMDANÇA
(Joinville) - A C01vIDANÇA -

Companhia Joievilense de Dança
···,-teal!zou oola viagem ao Caríbe, onde
na Ilha daMartinica apresentou-se na

FESTA DAS NAÇÕES, para
membros de 23 países, entre eles,
França, Canadá,Rússia, Suíça, Japão,
México, Venezuela, Colombia, Peru,
China, Alemanha, entre outros. É a

COMDANÇA abrindo as portas da

cidade de Joinville para o mundo, lá .

.

no Caribe. A companhia fez

apresentações nas. ruas, nas escolas,
asilos te no eaeerramesto da Festa das

Nações mna,apresentação especial no
Teatro Interaacieaal da Martinica,
onde o grupo foiaplaudido de pé pelo
público entusiasmado com a

qualidade do espetáculo apresentado ..

A COMDANÇA depois de ter

retomado do Caribe, decolou emnova

viagem interaacioaal. Desta vez o

grupo rumou aos Estados Unidos da

América, quando na cidade de. New
. York fez um aprendizado com vários

professores de jazz e .dança de teatro,
com professoras famosas como

MichelleAssaf, famosana Broadway.
Estará em Joinville durante . a

realização do 14G Festival de Dança
deste ano, para um curso aberto a

todos os dançarinos, Vem a convite

da Professora. Fabíola.Bemardes que
foi muitG elogieda peJa.qualidade do
trabalho apresentado pelos
daaçariaes..

Em Joinville a Professora

Míchelle fará uma coreografia espe
cial para a COMDANÇA na linha

I.

IGARAGEM
,SALGADOSE

DOCES
• Festas de casamentos, aniversários
-CoquetéiS -Ooces sob encomendas

-Tortas salgadas. empadões
" -Muitas receitas exclusivas

COQUETáSDEPADRÃO
INTERNACIONAL

A sua Nsta� tlermellíor, com doces e

algados.
GABAGEM

Rua�WaigMr. 62 - Esquina. com a rua
BamVeJha

Tel.: 426--3211 • floresta
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De Florianóp<lüs
Ações e Reações

É difícil explicar porque o governo comprou
por RS 13,23 do próprio Banco do Brasil o lote de mil
ações quando DO mercado ele custaR.$ 9,00. Assim, o
governo amnenwu a dívidapública, teve um prejúizo
certo e vai ter outro maior ainda já que não há.

possibilidade de aumentar o valor das ações do BH
em nenhuma bolsa. O mercado disse não a uma das
mais afamadas e valorizadas ações. nas bolsas de
valores..

Este tipo de socorro é inadequado tanto quanto
ás finalidades dos recurso do Tesoure Nacional, como
pela sinaliZação de que as dificuldades;operacionais
do Banco são maiores do que li sua capacidadede
resolvê-las. Não é portanto problema de um balanço
mas dos que vem por ai.

Micromultas
A diminuição para dez por cento no percenml

das multas por inadimplência veio para ficar e agora
em boa companhia. A multa passa a ser diária com

um forte incentivo para pagar hoje e que poderia ser

pago amanhã.
Pode parecer pouco os 0,33% que a CELESC

atribuiu as micromaltas mas é três vezes mais do que
paga a poupança Assim passa a ser um bom negócio
pagar a conta em dia ou, pelo menos, Q mais rapide
possível.

Com Todo o Gás
, Aeconomia doEstadoprecisa-degás. Erapido.

o acordo qnea SC-Gás assines co!'lliiPetrobrás deve
ser implementadQ a rodo vapor. E um combúst:ive1

barato, seguro. e que vai dar impulso decisivo ao setor
indústrial-.

Hoje sobra gás, falta aproveitamento. Se

compra gásatravés de gasoduto ou em aavios, Pode
se produzir gás de carv,ão nas minas de carvão nas

minas deconsumo direto.oumistuI:ado ao gás natural.
O que não se podefazer é retardarpara o ano 2.000 o .

que se deve ser aproveitado desde amanhã.

o Estado, seu Goveraador, suas lideranças
empresariais devemdeixarcíare que este·contrnf.o. não'
é para o ano 2:000. É para ontem.. Santa Catariaa
merece está atenção.

A reengenharia do Judiciário
o Problema

Insufiência de verbas, dificuldades de

capacitação de mão-de-obra, falta de juizes, comarcas
sem infra-estrutura, eexcesso de demanda.concemrada
DOS juizes em operação, são, segundo, o Presidente
do Tribunal de. Justiça, desembargador Napoleão
Xavier do Amarante, os fatores que mantém a

morosidade da Justiça DO Brasil.
Embora apenas o Tribunal tenhajulgado mais'

de lO mil processos no ano passado, com um
incremento de soluções 100/0 superior do ano de 94,
o Judiciário adimite que, em abril deste ano,estavam
pendentes para julgamento, em todo o Estado, cerca
de 480 mil processos, a grande maioria, conforme
afirma o desembargador Napoleão.rvindos do
passado. Infelizmente, a estrutura da Justiça brasileira
ainda é .medieval".

Consciente desta realidade e embuido da
missão de transformar a Justiça catarineasé num

modelo para o Brasil, Xavier Amarante. assumiu a

presidência do Tribunal, no segundo trimestre de 96,
com a bandeirada reengenharia do Judiciário ..

,

Para isso, determinou a jornada dupla de
trabalho, estágio remunerado para estudantes e

articulou junto ao Conselho de Magistratura a

decretação de estado de exceção na Justiça di Santa
Catarina. A intenção é remanejar processos, formar
mutirões e agilizar ações nas 82 comarcas do Estado.
A dismtalização da Justiça; levando os serviços às
periferias, a informatização dos procedimentos e a

parceria com universidades como alternarivas de
melhor capacitação dos profissionais de Direito, são
metas de Amarante.

A Solução
Além destas estratégias, o desembrgador

avalia quem Juizados Especiais Cíveis eCriminais, .

podemseruma�deth.'til. através,dej�tos
mais ágeis. Alerta. DO entanto, que,· esta fase de

observaçãe da apliQbilidade ·dos .hIizados Especiais.
Ferrenho defeasor dos Juizados Especiais, o

Juiz de Direito subStituto, designado pelo TJ para o

juizado dê, Pequnas Causas do Fórum da Comarca de
Florianópalis.O�Tomazoni, expliCa que este tipo
de estruture judicial aproxima o Judiciário da

populaçAo, permitindo que os juizes se tnmsformem
numa espécie de conselheiro na solução de pequenos
tingios. com a: onenttçàü<clarn da buscar,a coociliação
entre os litigiantes.

.

Tomazooi infOOn.'lque a .legislação federal que
instituiu, em 95, os Juizados Especiais Cíveis e

. Criminais d.-.rruboo ê. estrura que já funcionava no

Estado e atuava como um cí....eis:"A grande novidade
é qlie a lei federal inclui,. também, nesta sist.emátca

ágil de julgamento processes criminais por infrações .

penais de menor potêncial oh�ivlJ, definidas em lei
como cOnlravkções penaisoa-crimes com penas não

superiores a wn ano".

Previsto pela Constituição de 88. os Juizados
Especiais, com a atribuição de julgar cíveis de menor

complexidade, só foi implantado em Santa Catarina
em 90, com a criação do primeiro Juizado Especial
de Pequenas Causas, ceasiderado como tal, causas
que envolvessem a um teta maximo de 5 salários

.

mínimos. A lei fede� do ano passado ampliou este

valor para até 40 salários-mínimos.
.

Para Osmar Tomazoni, a celeridade da Justiça
vai aumentar mais com a útclusão de causas criminais
no Juizado Esp.ecial:"Em marw tínhamos pendentes
2.120 casos. De lá para cá. estamos solucionando 200
casos por mês, mais do que e dobro do número de
novos processos do mês demaio, um tota1 82.casos"
_.- .. --

Ação Commntária
As mesas traçadas pelo TJ ·estão onentaaa.'S, é

evidente, no rumo de uma justiça mais ágil Resta,
agora, que as comunidades representadas pelas suas
autoridades constituídas, continuem cobrando a

efetiva reengenbaIiado Judiááti.o.eat.ariDense.

�. Expoinvemo muda,perfil e espera 100 mil visitantes
Muitas novidades marcam a edição da Expoinvemc.-acentece entre 11 e 21· de

julho na expoviíle, em Joiaville. Este ano, a feira que é organizada pela Assossiação de
Joinville e Região da Pequena, Micro e Média Empresa (AJORPEME), passaa ser

multissetorial, além de contar com outras promoções paralelas como leilão industrial e

palestras. "Com isso, espetamos alcançar 1 00 mil visitaates, pm.ticamente dobrando o

público da'edição anterior", afuma Nilton José Floriano, responsável pela organização da

Expoinveroo .

.
A pouco meeos de um mês do. início da feira, mais de 60% dos 77 estandes já

foram vendidos. Para facilitar a participação de micro e pequenos empresários, a

AJORPEME acertou finaciamento junto à Caixa Econômica Federal com prazo de
pagamento de até seis meses, com juros de 1% ao mês maisI'R O custo míaimo dos
estandes aos associados é de RS 1.080;00. Para os não associados o preço é 20"/0 maior.
Do total de expositores, aproximadamente 85% deverão ser de Jomville e região, "Trata
se de uma excelente, para o empre�r Wvtllgar seu produto", afuma Floriano. Este
ano, a participação de empresas do segmento têxtil deve se restringir a um terço dos
estandes. Nesta. edição paslllln;t' a ser

oferecidos outros tipos de produtos como equipamentos de ginástica, materiai.. de
construção, software, além de abrir espaço a prestadores de serviço. _

Uma das novidades mais esperadas é o leilão industrial de máquina&. mfvcá.
asados, veículos e peças, a carg» do leiloeiro oficial Artiuu- HEnriqu.e Camtns, marcado.
para dia 19 de julho. A promoçào de palestras sobre infotmática,�, marcas e

patentes e importância de participação em feiras, na segunda semana da Expoiuverno'
também deve contribuir para aumentar- li visitação da Expoville. A previsão quanto ao

aumento do público e de vendas, assinala Floriano, esta. rclacioslaA4 também com um

maior investimento na divulgação da feira, que este ano fica a cargo da I'gência Pólo
Comunicação. a data da Expoinvemo foi excoIhida estrategicamente, Ela ".oootece num

período em que Joinville estará recebendo grande número de Wristas tem virtude da
realização do festival de dança.

.

. A Expoinvemo, que tem o apoio do Serviço Brasileiro "deApoio àMicro e Pcque:na
Empresa (SEBRAE), não -terá apenas a função de gerar bons negócios. Este àoo, a

Associassão de Pais e Amigos dos Exepcionais (APAE) estará lllOSÍIUllÍO aos visitaotes o

trabalbo. sOcial. que vem desenvolvendo na n:gião.

OtSUPERMERCADO"
.

..�'!
.

DA· TERRA DA;�GENTE

JOINVIU.E

I Rua 9 de merço, 774 - Centro

.

Rua Santa Catarina, 969 - Floresta

BARRA VELHA·

I AV. SANTACATARiNA, 278 1
.

, PIÇÁRRAs
[AV. Nereu ramos, 643 ]
Central de Atendimento ao Cliente

.

TEL;� 047 .: 433.06.69
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.
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Feira do livro no Sesi
Ano de .FuHação· 12 de Outubro de 1920

Fundaoo� 2�.nWllio Vian. ArmarulC$ Paul, Edgar
Schncid§-, Fcli;.le Zóittar, GenovianoROOti� Jaser
Vieira, J� das Neves, João Lorenzi, Osvaldo
Mamuardt, Panlo Kidrock e Rigoleno Comi,
pnmeiro Pre5ideate: OsvaldoM�

Presidaite liUis�dos:
Alfonso Sclmtsler 9 vezes

lrapuan Xavier Leal 7 vezes
Roberto SchirnidJin 7 ,rezes
RolfWiest 7 vezes

Mellior Equipe-l'SS (DI-Campeie Est�du!
Invicto)
Foi a equipedemelhor campanha de todos os tempos, '

pois, em quarenta eoito,partidasw..nceu 41, empa:too
4 e perdeu apenas três veres (em amisto$os). Nesse
mesmo ano empatou com o Fluminense do Rio 3 x 3,
venceu Q Dinamo de Budapest por 4 x 1 derrotou o

'

Brasil de Pelotas então vice-campeão Gancho por 6
x 2 e aplicouno América a segundamaior goleada, 6
x O. Foram marcados ISO gols e sofridos apenas 56 e
Didi foi��::om 33 gols.

Maior .Artühcil'"O:N� Iloppe ,

Fez o seu primeiro gol em 09/03/56 comIa oOperário
de Joinvílle (que seria campeão<:atarinense naquele
ano) e ao se mach\lGn' em 27109/66 centra (I União
em TJ.IDbó havia marcad.g 280 gols. Naquele ano de
66 mesmo só disputado até a terceira rodada do
retorno (eram II rodadas) foi o artilheiro nacional
com amarca de 33 gols.

Estádio � Ernesto Scldemm SobriDBc
"ERNESTÃO�

,

Adquirido defiJlitívameme por 40 C3xiooses que
durantecincoaeos pagarai:n adívida do próprio bolso,
encontra-se arrendado, ao Joínville E.C. até o ano

200 1. Depois de totalmente reformado em 1976 tem
atualmente a capacidadeparclabrigar 23.000'pe5S)3S.
Está localizado naRuaCeI. Fnmcisco Gomes e possuí
uma área de 21.000 rul.

Clássicos Cuias x América
Os dados ainda não são oficiais, (ainda faltam.
computar de 1940a 1949);mas.,nosdocumentosaté
agora pesquísados temos os seguintes números:
178 Jogos -11 VItórias do Caxias F.C. - 36 Empates
61 Vitórias do América F.C. - 258 Gols Marcados
pelo Caxias F.C. - 23 I GolsMan:ados pelo América
FC.

TímIos Oficiais
Campeoutc de Join'vine
Campeão: 1935, 1936, i937, 1938, 1939, 1940
(Hexacampt'ão), 1942,.1944, 1945" 1947, 1950,1954,
1955,1956,1959, i960e 1962(iJltimocampeonato
citadino).
Campeonato Estadual Catarineme
Campeão: 1929, 1935, 1954 e 1955 (Bi-ampeão
Invicto)
���: 1932,1936,1939,1941,1947,1952,
1959, 1961, 1%8 e 1971.
Datas lfutóricas:
25109/1920 - Joaquim dasNeves lança a semente para
criarumoom clube apósumapartidaentre o Teutonia
eo�. '

12110/1920 - Fundação do Caxias Futebol Clube,
sendo () seu primeiro presidenteOsvaldoMarquardt.
121021192 -Por deciSão doColiselho emhomenagem
à "Duque de Caxias" (o nome do nosso Clube foi
escolhidopor oficiaisdo Exército) todo Comandante
do DOS...<:O batalhão toma-5e�..de Honra 00
CaxiasF.C.
09/03/1921- Primeirojogoemre Caxias e América,
vencido pelo Caxias por 2 x I,

05lOJí1930 - Primeiro tituloestadual conquistadopclo
Caxias F.C. ao vencer {I time do Ado4lho Koaderpor
1 x 3 em Fleriaaôpelis, referente ao�
E�deln9.
22/09/1931 - Aluga-se um terreno de prepríedade de
Emesto Sch..ieíim"i Sobrianepor 15 anos sem eenbnm
ônus.
I j/04/1 9j 2 � 1nauguraçâo do Estádio Ernesto
Schlemm Soorínhe 00 jogo em que o Caxias \-reooetl
li Curitiba por 6 ii: 1. Foi o primeiro Estádio de

Jeinville.
1211211933 - Intr-Jdm;ãD daprimeiragratifi�entre
clubes cararinenses pelo Caxias F.C. e que ficou
conhecido oemo "Bicho".
22.10911935 - Maier goleada do Caxias F.C. sobre o

América F.C. 7 x o.
22/11/1935 � O'Caxias se toma novamente campeão
Estadual 30 vencer o Bangu de (SFS) por 6 x O.
12/06/1940 � O Caxias EC. se toma Hexacampeão
da cidade - 1935/1940.
12110/1947 - Sebastâo Est.eiit.o de Braga constituiuma
comissão com mais 39 caxienses que em conjunto,
adquirem em definitivo o terreno para o clube.
20/0811953 - Inauguração dos refletores do estádio
no jogo emas 1 x o Carlos Renaux.
1% 1/1954 - "GUALICHO" é definitivmnente aceitD
como hino do Alvi-negro.
08108/1954 - oCaxias vence o América por I x O gol
de Didi de bicicleta.
10110/1954 � Caxias vence o Ferroviário em

-

Florianópolis por 7 x O e se tama camp.eã()
Catarinense.
11/04/1955 - Um dos maiores feitos do clube ao

empatar como Fluminense campeão Carioca por 3 x
3 (de Castilho e Te1ê). Nesse jogo estreou o jogador
Professor que no mesmo dia foi vendido ao

Flmmnoof, !.
06109í1955 - Ao vencer o Palmeiras de Blumenau
em Florianópolis por 2 x O o Caxias se toma Bi
campeão in-'ii.cto. numa memorável campanha de 41
vitórias, 4 empates e 3 derrotas essas em jog-os
amistosos.
07/0111956 - No jogo Caxias II x O Ipíranga (SFS)
juarez assinalou 8 gols.
llJ07/1956 -O Caxias se toma campeão do Itomeío
inicio da Federação Ccatarinense de Futebol,
realizado em Itajaí,
2910611961 • Maior goleada de todos os tempos, 12. x
2 no Comercial de Joaçaba, validopelo Campeonato
Estadaal.
26/11/1961 - Re-inauguração do Estádio Ernesto
Schlem Sobrinho após 27 meses jogando em outros

campos, com renda recorde de Cr$ 361.700,00 no

jogo Caxias 2 x 3 Metropol.
27i09/1966 - Com 33 gols marcados no Campoonato
Ca.tarinense. Norberto Hoppe se toma o arti1beiro
nacional.
12110/1970 -Inauguração da nova arquibancada de
concreto dO estádio.

_

21/1111974 - A equipe infanto juvenil do Caxias toma
se campeã invicta da cidade sem levar nenhum gol.
No ano foram 36 jogos e 36 vitórias.
20/0211976 - Caxias F.C. juntamente com o América
F.C. se licenciam por dez anos da F.C.F. para o

surgime:nto do Joinville E.C.
12110/1978 - Inauguração da nova sede social no
agora chamado EmestãO em homenagem a Ernesto
Sclllem Sobrinho e Alfonso Schutsler.
18/03/1995 - Depois de 20 anos afastado dos
gramados o Caxiasvoltaa participar do campeonato
da primeira divisão da LJ .F. e é derrotado pelo
América por 2 x O.

PlISQUlSA: ROLF WIEST - Presidente do Caxias
Futebol Clube (1996/1997)

,

o SESC • Se:rviçcí SocmI da,�Dde Joinville,
esWá promo� no� de 26 a 28 de junho de 1996
no Ginágio de Esp!� al''EJRA DE llVROS iNFANTIS
� 00� hmárjo: dâm Oi:OO às 12:00 e 13:30
às 18:00 horas.

.

A Feint tem IJ c.bj�ro de di.furi;fu a Literatura
facili1lmdo o acesso a prod� literálía, eat...�lando nas

-

crianças 3 gosto pclIIl.eitura. inot.:rtÜ.'Udo as comunidades
e� para OUl:f'"dS iIDciati� q� dêem continuidade
ii ltifusi.? de bábiro da leWm! e.nU'e I!$ erimçru!.

O Proje'"ID "Feira de lJvros hifimW'" foi criado

pelo DepartamenmN� do SESC em 1981, tendo
como principais objeti\'OS:
$difundir a1iterat>Jtli fuct� o� li produção literária
que esm� Il!i$ �OO! 2�� e sul do Brasil,
pr:incipaImt:nn: nos� de São PwIo e Rio de Janeiro;
..estimular nas� o� pda �m;;
�dinamÍlN as ações �Clere3 de 160 hi� mantidas
pelos�R� e Dclegaciss EBcutivas do
SESC em todo I> Brasil;
"incentivar as comunidade!!' e �-Ias para outras
iniciati"llS que dét:m eootir� à difw!io do hábito da
lciturlI enl.l1: !la crianÇ1!S.

HospitalMunicipal
São José lança

campanha de Doações
voluntárias Via Teiesc

"A vida conta eom você". Este e o slogam da

campanha de doações volWl1itt.ias que O HBspita.! Mun.icipaI
São José lançou, JJO inicio de junho, com, O �ctivo de
levantar n:em&08 JI8Dl recupemr 79 leitos e� obras
de n:furma' e lDlIIlUtrnçio do hoopi.tal

A campanha é feita através de 1!1!1 fotmulário .

anelW i oaata da luz.. Nesk: funnultirio. (}� pode
autDrizar o débito� de RS 1,00 a RS 10,00 ou

outro. valor • s:;r� pelo doador, A din:ção do

Hospital Mwúcipai São José�� meW.sdmeute
cm:a de 70 mil 0001 as�

Prefeitura investe
RS 200mil em

\construção de ponte
A PRfeiturn de Joinville est!í. construmdo ponte de

conc:eto sobre o rioCu�, lU! estreda daF� - região
da estrada da II:bi., .. im:a roraL A obra, sert'e de ligação,
para o terreno. onde será� a tibrica da Antártica.
A conc!usio esiá prcv.i:;ta para finlÚ de junho, O
investimento representa de RS 200 mil. A ponte terá 50
melros dé oomprimenío psr 1 (j til de� sobstituindo
antiga ponte de madeira.

PEQUENOS EMPRESÁRIOS
PARTICIPE:

ÁJOft'EME
Cbsod _ da JoiAMIíe e
Regiãoc:� Miuo
8MédW�

làto Urussnnga. 292 9 Bairro /JucaTdn
Joinville • Santa Catwinae Bro$il

FonelFa:r.: (047) 433-3492
E-MaiL·�D�Jle.Com.br

APOIO: JORNAL HORA H
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Hospital faz campanha para
reformar leitos

Dinheiro vem de doações descomedes através das contas de luz

o Hospital São José de Joiaville começa
a receber, este mês, as primeiras doações da

campanha "}\ Vida Conta com Você" - através
de débito direto nas contas de luz da Celesc.

Tudo o que for doado será aplicado na

recuperação de 791eitos das alas A e B do prédio
mais amigo do Hospital São José, construído há
90 anos e.que se encontra hoje em pior estado
de conservação.

'No último mês, todos os 110 mil clientes
da Celesc de Joinville receberam suas contas de

energia elétrica com uma autorização de
desconto da doação, que varia de R$ 1,00 a R$

500,00. Para as pessoas tisicas, as opções de

doação variam de RS 1,00 a R$ 10,00 e para as

empresas de RS 10,00 a RS 500,00.
O contrato entre a Celesc e hespital foi

assinado em fevereiro depois da aprovação do

projeto piloto implantado em Rio dó Sul.
Juntameate com o hospital de Joinville estão com
campanhas outros de caráter filantrópico de

Tubarão, Criciúma e ltajaí.
Grupo de funcionário do "São José" foi

montado exclusivamente para grampear as

autorizações nas 110 mil faturas da Celesc.
A

.
velha estrutura do hospital abriga a

cozinha, Serviço de Arquivo Médico, a ala A
com 37 leitos e a ala B com 42. A direção
calcula que o volume de doações por mês pode
variar de RS 50 a RS 70 mil, o suficiente para
o início das reformas, conforme avaliação do

superintendente Renato Castro.
As obras irão priorizar o sistema

hidráulico, elétrico, banheiro nos quartos;
leitos e adequação da cozinha.

"Temos certeza que a comunidade vai

responder bem, como já vem respondendo em

outros momentos. Já sabemos de Um volume

grande de adesão pelo Besc. A comunidade
vai se engajar porque sabe do retomo'que
sempre teve de outras campanhas", diz
otimista Renato Castro.

Posto do INSS na região de Joinville estão
entre os 4 melhores do País

Unidãdt � INSS em jgimiIk JWSD da último posição paro a }' colocllftW 1W Estado em qtUJlidDdt t produmitúuit
Considerada até bem pouco a região mais

problemática do INSS no Estado por concentrar os postos
com maior demanda de segurados e complexidade de

beneficies, a gerência do seguro Social de Joinville tomou

se motivo de orgulho e exemplo de atendimento para a

Previdência Social em todo o País. No ranking nacional

recém-lançado pela Subsecretaria de Planejamento e

Orçamento do Ministério da Previdência e Assistência

Social do m& de Março, li gerência deixou a berlinda para

ocupar 0.10" lugar em desempc:nbo entre as 126 gerências
do Bnsil e o?> entre as seis do Estado. Em .sbril, a gerência
subiu para o 4° lugar no País e J o no Estado, cabendo ao

posto de Joinville a melhor posição entre os postos da

jurisdição (JoinviUe, Canoinhas, Mafra., Porto União, São

Bento do S� São Francisco do Sul e Jaragwí do Sul).
.

O rsnkiag do Ministério mede 8 qualidade e

produtividade das gcrêucias que administram cerca de looo

Postos de Beneficios no País, segundo os índices de

cumprimento de prazos, velocidade na concessão de

beneficios, acerto na concessão, produtividade por servidor

e desempenho global. No mês de abril a pontuação
alcançada pelos postos da Região de Joiaville foi de 86

pontos em uma escala que vai até 100. Com filas que
dobravam o quarteirão da rua 9 de Março e centenas de

beneficios represados, o posto de Joinville empurrava para
baixo a. cotação da Gerência até o início deste ano.

Era comum fimcionários sofrerem de infarto; stress
e crises nervosas C1Jl deccrrência do acúmulo de processos,

no� de aposentadorias esPeciais, que é o tipo de

beneficio mais complexo. Além disso, o posto enfrentava

uma� crónica de pessoal, éxpiica a chefe da Divisão

. do SegQro Social, Rosânia Costa.. Nos últimos dois anos,

47% do quadro de pessoal se aposentou, passando •.k SO

para 43 o número de agentes administrativos.

No final do ano passado, a Superintendência
Estadual do INSS realizou um esforço concentrado junto li

gerência para melhorar as conéições de atendimento nos

postos de: Joinville, e Jaragua d, Sul. que apresentavam

situação semelhante. A nível interno foram realizados

diversos mutirões de socorro com servidores de outros

postos para zerar o represamento de beneficios. O objetivo
foi alcançado em fevereiro, quando cm pleno carnaval, um

plantão de 44 servidores colocou 1500 processos em dia,

A comunidade também foi convocada a colaborar
a partir de UIDIi campanha nos veículos de comunicação e

.

MS indústrias para que os empregados não procurassem o

posto nos horários de pico, que é no início da manhã. Em

pouco tempo a ma foi diminuindo, até se restringir ao

momento da abertura do posto. Os segurados que
costumavam formar fila a partir da meia-norte com medo.
de não conseguir atendimento, passaram a confiar no

expediente normal. O prazo para a concessãode beneficios

também foi drasticamente reduzido, descendo de 53 dias
em fevereiro para 38 em !lllIIÇO e 26 em Abril.

Em outro Boletim do MPAS, que mede o

desempenho dos postos a nível nacional e estadual, Joinvill.e
estava na 710" posição no País em fevereiro. Em Março o

posto subiu para o 108° lugar no Brasil e já era o 7° entre
os 42 postos de Santa Catarina, Em Abril ficou na 25°

posição nacional e pllSSOU para a dianteira no Estado,
ultrapassando Bíumenau, que há um ano mantinha-se à

frente. Chefe da Gerência Kátia Braga Ribeiro acredita 8

melhoria da unidade no investimento que a

Superintendência fez em capacitação de Recursos

'Humanos. No ano passado todos os servidores da Gerência

receberam treinamentos na áreas de Concessão,
Manutenção e Perícias Médicas.

,

O superintendente estadual, Floriano Martins,
lembra que o atendimento nos postos da Gerência de

JoinVille tendem amelhorar ainda mais no segundo semestre
com a celebração de convênios entre. o INSS e dez empresas
da região, que vão beneficiar aproximadamente 8.398

empregados. A partir desses convênios, os empregados
.

poderão resolver todo o processo de concessão de

aposentadorias, pensões e beneficios na própria empresa,
sem precisar se deslocar ao posto. "Joinville var ganhar
ainda mais qualidade". garante.

Problemas na

energia elétrica
Nelson Quirino (PMDB) encaminhou

requerimento ao presidente da Celesc, Paulo da

Cunha Tatim., ooirvidando--o a comparecer na

Câmara para expor os motivos das oscilações
frequentes de eDeL1$Ía que vêm acontecendo em

Joinville - e que têm causado prejuízos
incalculáveis às empresas. Quirino lembra

ainda, que a presença do presidente da Celesc

possibilitará o esclarecimento sobre a

possibilidade de racionamento de energia "Este

fato é altamente preocupante, já que há

possibilidade de' haver problemas com

desemprego, fatc que amnentaria aindamais este
grave problema social", disse o Líder da Bancada
do PSOB.
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IT IN I TI Road Express

TNT BrasiJ S.Ag

Rua Blumenau·3289
Centro Joinville - se
CEP 89204-251

. Telefone: (047) 435-4944
- Telex: (047) 4233

Faccímile: (047) 435�5489

Serviços de Fresagem Indus�
trtet

Se você precisa de seviços de usinagem
em geral este é o endereço certo
Profissionais especializados.
Qualidade em prime�rn lugar

'Fone: ·432...0043
Fax: 432...0086
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�e, 27 de junho de' 1996 I]
PFL .. PPB - PDr
Unidos em Garuva
Garuva � No último dia 19 de junho

foi realizada a convenção do PFL, na Casa
do Idoso, que homologou as candidaturas de
JoséChaves(PFL) para prefeito, tendo como
colega a vice-prefeito Alfredo Farias

Neto(pPB), mais conhecido na cidade como

Dedé Farias. A convenção transcorreu num

clima de cordialidade entre os convencionais .:
Ao falar para seus correligionários, Chaves
não poupou criticas a atual administração.
municipal e enumerou uma série de obras
realizadas no seu governo na administração
89/92. Chaves que licenciou-se da

Superintendência do Ibama em Santa

Catarina, diz serem infundas as informações
sobre sua inelegibilidade. "é coisa da

oposição, querendo confundir os nossos

eleitores", diz o candidato que nas pesquisas
está com uma boa preferência.

Candidatos a

Vereadores PFL
Ercio Angelo Gava
Dona lide Feldhaus

. Flávio Boeing
Pedro Nazário Leite

Joaquim dos Santos Souza

MárioWeis
Osvaldo Manoel Vieira
Wrlmar da Silva Gercker
Renato Luiz Ferreira
Maria de Lurdes Jagielsky
Ivanin Bueno da Rosa

Candidatos ,do
PPB

Amândio Raitz
Célio Luiz Budal
José Carlos Costa
Adolar Unlauf

. Alfonso Bilau
Clóvis Ribeiro
Maria Izabel R. de Novaes
Joel Alváro da Silva

,.

, Alcido Von D-� Byllardi
,

Elma Metzener
.

Candidatos do
PDT

Jorge da Silva Santos/lvlina Velha)
Alfonso Pereira Rocha Filho

Moacir

Ambrósio paese

Levy Muller

Marise Stonaga Gerker
Mário Fôerster

Terezinha Maria Corrêa

Sandro Boeing

-

INSS Espera
Recuperar 6% da
Volta do Pró-Labore
Primeiro recolhimento, venceu dia 3,
segunda. '

Os empresáriospagarão juro de 1%
ao mês e multa de 20 a 60%

A Superintendência Estadual do
INSS espera recuperar R$ 5,5 milhões
mensais com a volta do pagamento do
Pró-labore. Essa quantia representa
6% 'de sua arrecadação mensal, que é

S.CJ.s SINAL
VERDEEDCAR

Medn.ica· Borracharia Eletricista
P!:Ça5 Automotivas Serviços de Guincho em .�

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua Marechal Deodoro, 106
Fone: 433-9296"- Fax: 422-6299

89204-030 - Joinville - se

de R$ l 16 milhões. O .prazo para

pagamento da contribuição sem juros
emulta venceu dia 3. Grande parte dos

empresários deixou para pagar a

. i contribuição na última hora. A partir
do vencimento, pagam juros de I% ao

mês e multa de 200/0 que pode chegar
a 60%, dependendo da situação.

Com o retorno do Pró-labore:
empresas devem recolher a

contibuição previdenciária de 15%

sobre a remuneração de segurados
emp r e s ár ios , trabalhadores
autônomos e pessoas físicas que

prestam serviço sem vínculo

empregatício .. O recolhimento vence

no dia 2 de cada mês, em toda a rede
.

bancária.

O Pró-labore havia sido sustado

há aproximadamente um ano, por

embargo impetrado no Supremo Tn

bunal Federal. Em. janeiro de 1996, a

contribuição foi reestabelecida por Lei
Complementar. Entre as alterações
introduzidas está a diminuição do

percentual de recolhimento pára a

Previência Social de 20 para 15%

Também passa a incidir sobre a

remuneração de prefeitos, vereadores,
deputados ou qualquer pessoa com

cargo eletivo que não esteja vinculada
a regime jurídico próprio, O mesmo
vale para profissionais afastados por

licença Sindical que recebam

representações de suas entidades, A

contribuição não elimina os

recolhimentos individuais sobre o

carnê, que devem continuar sendo

feitos normlmente.

Nos casos em que o prestador
de serviços for trabalhador autônomo

, ou equiparado, a emp�sa poderá optar
pela contribuição de 15% sobre. a

remuneração ou de 20% sobre o

salário-base que consta do cálculo
para aposentadoria.
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Pensky - É' um asmmo sério. Precisamos atrair

profissionais da área de saúde para fixarem residência
e trabalharem em nossa cidade. Vamos desenvolver
um programa especifico de atendimento'à família AI

sim, os médicos poderão ter mn maior campo para
atnaçãona áreamédica.

Hora 8- Só se fala em orçamento regionalizado U
seupro� de governo fará esta abordagem?
Pensky - É a moda politica em quase todos os

Municípios de,e� brasi1ciIa. Está dando certo
porque nem sempre a obra � é idealizada pele
executivo, é necessál.iamente o que a comunidade
quer. Vamos díscutiJ: com as entidades e o povo gera i

O que serámelhorpata eles.�tas Vc:zJ:f) construímos
uma escola e a c:onmrridade deseja uma praça de lazei

MI_ W=:j': J,gal Hora H

Sidnei Pensky a

Renovação do PMDB
Garuva - Dentro do saturado quadro de velhos

caciques políticos, o PMDBemGaruva rompeu com
as estruturas partídárias e para surpreender o eleitor
garuvense, lançoumãoda renovação. Sidnei Peasky,
30 anos, casado, veterinário, é a opção do partido.
Saindo da militância jovem do PMDB, Pensky com
absoluta competência dirigiu a Secretaria de

.

Agricultura do Município em 93 e 94, preferindo ir
para a iniciativa privada em 95.

Apoiado por um forte esquema da JPMDB,
Sidnei Pensky tem.� na :região agrícola do
Município e isso poderá ser benéfico às preteações
do PMDB garuvense, uma vez que o setor é muito
influente, inclusive tendo decisivo à economia local.
Na convenção do partido em 20106, ao falar para os

convencionais presentes no Ginásio Sílvio Miranda
foi claro ao afumar que investirá na agro-indústria
sem a necessidade de alteI3r o orçamento. "Comboa
vontade e idéias baratas. poderemos desenvolver o
setor". Foi no seu penedo que a cultura do arroz teve
a sua safra duplicada, ao criar um programa de
incentivo junto aos agricuJ.torec;

PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436-2111
RANSTUSA - 435-3666

..

TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM.

SEGURANÇA

o S4rn1 bo verM
Barra Ve1l1a (Portal TlWi.tico)
•

1 pi""
• nnve. Tropicais

• Ape1itivOf be caniU e frios
ReputóriD - Ressae - nlwu -

� - t)a"ce Mwsic

,A Entrevista
Hora H - Qual o seu projeto para desenvolver
Gamva?
Pensky • A príoridade será criar subsídios para o

desenvolvimento econômico. Mas, para isso teremos
que realizar obras de infra-estrutura comomelhorias
no sistema energético, urbanização, esgoto,
saneamento, abastecimento de água. Para que as

grandes empresas sentem-se atraídas e olhem com

mais atenção para Garuva, Teremos que amenizar a
crise do desemprego.

Hora B • Há como desenyolver a indústria do
turismo?
Pensky � Evidente que a respostaé positiva. Podemos
desenvolver um projeto turístico com omontanhismo,
com os nossos rios através de competições e pescaria.
É possível sim. , .

Hora H - A agro-indústria será beneficiada e

desenvolvida na sua administração?
Pens.ky - Temos projetos para esta área. Mesíno
porque a base da agro-indústria está pronta. Vamos
desenvolver a extração de essenciais florestais, já que
temos uma mataAtlântica no Município. Incentivar
o cultivo mais acentuado da banana e ganharmos o

comércio do MERCOSUL com ?:�utos de
qualidade.

Hora H • O vime dá ótimos recursos ao município?
Pensky • Uma boa Pergunta. A extração do vime, a
manufatura e comercializ3ção, dá uma-boa foo:te de
recursos. Mas, há necessidade de incentivarmos este

setor, que tem mão de obra barata. mas, existe a

necessidade de uma especialização. O nosso

companheiro de chapa, o vice-prefeito AlcirMichels
é vimeiro e conhece bem a situação. Vamos
desenvolver este setor.

Hora H • Fica ruim administrar uma cidade semhos

pital. O que pode ser feito para melhorar a saúde

pública?
Pensky -Necessitamos de úm hospital ou de um

pronto- socorro que atenda as necessidades básicas
da comunidade.

Os atendimentos de emergência, como partos,
acidentados, para não existir mais os deslocamentos
para .Joinville. O Governador Paulo Afonso já
sinalizou recursos para investimentss na área.

Hora H • Poucos médicos atuam em Garuva. O
candidato Pensky já pensou sobre o assunto?

Tel.: (047) 433-1447

Av. Procópio Gomes, 606

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER
PACIENTE NO HOSPITAL

'APOIO:
Sindicatos dos Trabalhadores em
Transportes de Cargas de Joinville

I
I.
I

Hora H - O candidato Pensky conhece bem ;j

agricultuta local. O que está sendo preparado para
des:nvolver ainda mais o setor?
Peasky - Me sinto muito à vontade. Trabalhei na

SecretariaMmúcipal deAgriadtma e isso nos ajudou
omito. No período de 93/94 conseguimos duplicar <I

produção do arroz e pretendemos melhorar a da ba

nana, comaummtn daqnatidade e produtividade. sem
desperdício. Incrementar a industrialização do

produto. PretendeIncE criar a PATRULHAMUNIC I

PAL�A. sem paternalismo. Compramos
os equipamentos e a administração ficará por conta
das cooperatiVas. Precisamos ter lIÍais criatividade e

não haverá necessidade de alterarmos muito I

orçamento. Combatendo o paternalismo
conseguiremos economizarbomd+'f�fO ..

Hora H - Muitos afirmam que o 'candidato do PFL "

o super favorito nestas eleições. O senhor concorda"
Pensky - b candidato do PFL, José Chaves, é muito
simpático e estáem annpaitM desde 1.993. Evidente

que isso dámmcertavantagem. porque só ele estava
fazendo campanha Ag0I3. o quadromudou. A nossa

candidatura é a efetiva renovação que o eleitor estava
querendo. Os jovens pn:cisavam participar e ter um
referencial em quem votar e nós poderemos ser este
elo comajuveDtude. Durante quatro anos ouvi apelos
para a renovação do quadro' politico e esta hora

chegou. NãopodemDOS� de nada.. O Sanl como

prefeito atual fez muito para esta cidade. Fez ótimo
trabalhodesenvolvimentista Mas, o quevai pegar será
a renovação e DÓSseremos. Sinto no olhar desta gente
Vontade e a ansia de votar em DOSSO nome dia 3 de
outubro. O PMDB vai ser novamenté, o vitorioso
nestas eleições.

I

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.

RUA 15 DE NOVEMBRO, 4199
TEL.: (047) 4224522
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São liderançasarrogentes epresunçosas
que não cresceram na dimensão do

Deputado Luiz Henrique.'Não podemos
nos coligar com essa gente"

O PT e o PPB não escaparam do
ácido discurso. Disse que o Partido dos
Trabalhadores sempre foi contra o Plano
Real "Não podemos criar cobra no'
nosso jardim, porque ao darmos um

passo em frente ela vai picar o nosso

calcanhar. Jamais vamos nos coligar com
o PT". Em relção ao PPB fot mais

brando, porém, advertiu sobre o

fisiologismo do partido e com relação
ao PFL foi mais suave.

"O PMDB sem o Luiz Henrique.
adota comportamento mesquinho. Nos
rejeitaram vergonhosamente e não saio
candidato porque não confio nesta gente
vai nos pisotear ao. longo desta
caminhada". A desolação tomou conta

do empresárioAdolar Butzke, que ainda
nutria tuna esperança de ser o candidato
do partido. "Depois desta baixaria vou

embora. Não quero saber de mais nada .

Não vou sair nem a vereador", disse

para alguns jornalistas ao retirar-se do
local.

Weber Critica

Lideranças
.Arrogantes do

PMDB
A convenção do PSDB na quinta

feira passada dia 20/6 noClube Excalibur
serviu para lavar muita roupa suja. .

A

convenção foi muito tumultuada e

acirrada, com discussões, palavrões e

ameaças de intervenção policial para
retirada de convencionais não alinhados
aos interesses do presidente Álvaro
Cauduro. Por mais de três horas, os

. convencionais do PSOB. "brigaram" para
decidir os destinos do partido na eleições
de 96.'

De um lado estavam os que
defendiam uma candidatura própria e de

outro, o grupo mais barulhento defensor
da coligação com o PMDB, mesmo sem

indicação do candidato a vice-prefeito. O
vereador NelsonQuirino, único vereador
do partido na. Câmara de Joinville, foi
duramente criticado pelo Secretário do

Desenvolvimento Economico do

Merco sul, Henrique Weber. Este,
desabafou. Além de criticar os assessores
do Deputado Luiz Henrique do PMDB,

.

disse repetidas vezes que "O Vereador
Nelson Quirino é um mau caráter, Vou
torcer para que ele não se eleja. Jamais
em minha vida fui tão criticado por gente
deminha cidade, do meu partido" .

Em uma entrevistaQuirino criticou
o comportamento deWeber que segundo
ele, tinha interresses pessoais.

O desabafo acirrou ainda mais os

ânimos dos convencionais.O presidente
Cauduro, com atitudes poucos
convencionais a um dirigente partidário,
a todo momento induzia membros do
PSDB a rechaçar qualquer coligação com
o PMDB principalmente. "Ele está
fazendo o jogo do Governador Paulo A

fonso, que quer denotar Luiz Henrique
em }oinville", dizia por exemplo,
Reinaldo Gonçalves, as-sessor do
Vereador Quirino, em. relação ao

Secretário Weber.

Ameaça Policial
Álvaro Cauduro ao ouvir as ácidas

críticas de Reinaldo, ameaçou-o,
afirmando que ma acionar o

destacamento policial para retirá-lo do
.

local. Defensor da coligação com o

,PMDB, Reinaldo foi acusado pelo
presidente do PSDB de estar adotando as

táticas ultrapassadas do sindicalismo radi
cal cutista/petista. Este membro 'do par
tido por muitos anos foi dirigente do
Sindicato dos Metalúrgicos em Joinville.
As declarações de Cauduro irritou

principalmente o jovem advogado Oscar
Hildebrandt, que afirmava a todo
momento

..

jamais vi um espetáculo
político de tão baixo nível como este.

Tudo isso é uma loucura ... '" dizia
desanimado ao ser declarado o resultado .

oficial da convenção. Pelo menos 16
convencionais decidiram fazer o'
lançamento de candidatura própria, os 14
restantes optaram por coligações com o

PMDB, mas, foram derrotados.
O C1 ube Excalibur foi

"transformado numa grande lavanderia"
dizia o advogado Nilton Battisti, apoiado
por Benjamin Ferreira Gomes.

·Os Arrogantes do
PMDB

A convenção ficou mais ácida
. ,

quando foi dada a palavra ao Secretário
de Estado do Mercosul, Henrique Weber,
que estava cotado para ser candidato a

prefeito ou a vice na chapa de Lluiz

Henrique. Não emplacou em nenhuma
das hipóteses. Mas, aproveitou o

momento para criticar as lideranças
"preseunçosas" do PMDB. "Não

podemos confiar nesta gente. Temos bons
candidatos e precisampos mostrar nossa

força. Eles vão nos abandonar no meio
do caminho", disse em alto e bom som o

Secretário Weber, para imediatamente
dizer "O Deputado Luiz Henrique é um

político sério, mas, ao seu redor há
homens que não acompanharam a sua

evolução po lítica. Enquanto Luiz

Henrique seguia um plano mais alto rumo
a Brasília, lideranças mesquinhas que
nunca saíram da cidade, começaram a

manipular.

Candidaturaprópria
Depois de muitas discussões,

críticas..acusaçêes e ameaças. Foi votada
a proposta de candidatumpróprIa., sendo
que dos 30 convencionais, 22 votaram a

favor da chapa. liderada por'Mareio
Berezoski e Clóvis Dobner. Este deveria
ser o candidato a prefeíte, mas, como
estava viajando para Londres os

convencionais não comcordaram e

indicaram-no para ser o vice.
.

No seu discurso de conciliação.
Berezoski afirmavam que tudo fazia
parte do processo político e que o PSDB
iria unido às eleições numicip.ns. Porém,
todos tinham uma certeza: depois da

convenção o PSDB não seria mais o

mesmo e algunsmembros derrotados na
convenção diziam em alto e bom som

que iriam trabalharpara o candidato do
PMDB. O presidente Álvaro Caaduro
foi claro: "Se houver C'.oligação com o

PPB, PFL ou PMDB no primeiro turno,
estou saindo do partido" e pediu aos

jornalistas presentes publicarem a sua

decisão.
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Voltolin; e Lula querem aPrefeitura ·Ajorpemefirma

A liga de Sociedade serviu de palco para
a grande festa do PPB. Tradicional clube que

·

promove um dos melhores carnavais da cidade.
serviu para o grande encontro pepebista.
Milhares de balões, chopp, um enorme telão,
lideranças partidárias da região e muita

empolgação. Depois das discussões normais a

certeza da vitória: ENI VOLTOLINI para
prefeito, tendo como vice, o ex-prefeito Luiz
Gomes. A euforia tomou conta de todos que
garantem que haverá segundo turno.

A liga de Sociedades foi pequena para
abrigar tanta gente. Candidatos, assessores,
simpatizantes vindo de todos os cantos da cidade,
entoavam o hino da campanha do candidato. O
nesno utilizado na campanha passada. Eni
Voltolini, hoje deputado estadual não escondia
a sua satisfação pela beleza da festa. Fez um

discurso empolgante, sem Criticas que deverá ser

pelo resto da campanha. Defende um trabalho,
sem ataques aos adversários e mesmo sendo

provocado evitará as réplicas e tréplicas. O
candidato que- se apresenta ao eleitorado pela
segunda vez, está satisfeito com os rumos da

campanhae apon1a números de pesquisas, dando
conta uma queda -do campeão, Luiz Henrique,
doPMDB.

'

'Para o ex-deputado Osni Piske, uma das

liderançasdo PPB, amdicaçãode Lula para vice,
irá mudNotom·dacampaoha. Muito bem aceito
nos bairros a presença de Lula é a certeza de

vitória, dizia entusiasmado. No final da

convenção; uma enorme fila de cumprimentos.
·

O cuidadona indicaçãodosnomes que comporão
a lista para vereança foi feita commuito critério,

o que é saúde?
AmpnizaçãoMundial de Saúde (OMS),

define saúde do seguim.e modo:
• É um estado de completo bem estar tisico
mental e .social

.

e não apenas a ausência de
doenças ou enfermidades;
• Ocorre uma enorme relação entre a água e a

saúde, pois ainda, segundo a OMS, cerca de 8 I
·

casos de doenças, em um total de 100, têm como

origem a água.
Os pontos fracos do sistema, onde a água

está mais sujeita à contaminação são

responsável, os reservatórios domiciliares para
água (que devem ser .Iimpos regularmente) e

instalações hidrosanitárias mal projetadas omal
executadas quepoderãoocasiooar riscos à saúde,
através da contaminação ou introdução de
materiais indesejá�eis na�

Sendo assim, a existência de água em

quantidade e qualidade suficiente. para as
atividades humana.. é condição básica para o

melhoramemo elou manutenção da saúde.
·l)oenças ,e1adonlllias com QI ingestão de água
contaminado:
• Cólera, DesinteriaBaci1ar, FebreTdõide, Febre
Paratifóide, Gastroenterite, Diarréia Infantil,
Leptospirose, Poliomielite, Hepatite Infecciosa,
Amebiase, entre outras.

dizia um risonho. Voltolini quando. era
cumprimentado por Acácio Aguiar, candidato a

prefeito do partido, em São João do Itaperiú.
Um dia antes pela manhã, ao conceder

uma entrevista ao programa PRIMEIRA

PÁGINA, na Rádio Cólon FM, Voltolini dizia
ao radialista Aires Zacarias, que entre outras

coisas a sua administração estará preocupada
com o lazer, com as mulheres, crianças e idosos.
Não gosta de falar em números -pesquisados e

diz que doravante o quadro tende a mudar. Antes
não havia um quadro definido de candidatos. A

presença do PSDB com candidato próprio
mudará o quadro político na cidade e a certeza

da realização do segundo turno no maior colégio
eleitoral, formado por 246 mil eleitores.

Na avaliação de Voltolini, há profundas
mudanças do comportamento há cada eleição.
"Houve período eleitoral em que o PMDB era

imbatível na zona sul. E o que vimos em 92 foi
uma ralidade bem diferente". O Deputado
Voltolini garantiu que o partido teve cuidado em
elaborar uma boa lista de candidatos a vereadores

para não centralizá-los numa região dó

município, deixando outra parte descoberta. .

Candidato com forte penetração junto ao

eleitorado feminino, Voltolini disse que a

presença de Lula na composição a vice
prefeitura, dará mais movimentação e força ao

partido, que antes mostrava-se um peca
desenimado. "Temos certeza que vamos escrever
uma outra história. Vamos vencer estas eleições".
afirmava com entusiasmo ao final da festa entre
cumprimentos, alegria e muito chopp gelado na

noite fria de 21 de Junho.

ADVOCACIA
Dr. íTALO TOMASELLI

OAB/se 10.029

Rua Anita Garibaldi, 581
Fone 422-4829

Joinville - Santa Catarina

Consultas - Elaboração e

Alteração de Contrato � Despejos
Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabalho - Separações - Divorcio
Guarda e reepcnsabtüoaoe de filhos

Alimentos � Inventários

Investigação de Paternidade

Adoções - Separação de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

Cobranças - Usucapião
Busca e apreençâo
Revisão'de Sloguéis ..

A. o

convento com o

Serasa
A Ajorpeme formalizou convênio com

o Serasa - Centralização dos Serviços
Bancários, que vai possibilitar que todos os

associados da entidade possam fazer consultas
de crédito tanto de pessoas físicas como

jurídicas, em tempo real, pois se trata de

sistema informatizdo, via fax, telefone ou

computador. O cadastramento deverá ser feito

por intermédio da Ajorpeme e os associados
.

poderão usufruir de uma taxa fixa especial
para o pagamento deste serviço. A Serasa irá

fornecer uma senha para os usuários e a

consulta poderá ser feita via fax ,ou
computador. O Convênio foi assinado do

início de maio, com a presença do Assistente
de Vendas, Ricardo Brasil Albuquerque. Com
este serviço, a empresa passa a ter maior

agilidade e segurança na abertura de

crédiários e checagem de créditos. Maiores

informações na Secretaria da Ajorpeme ou na
própria agência do Serasa, pelo telefone (047)
433-9010,_ com Paulo Albuquerque ou o

gerente Paulo Sérgio Bruzian de Severo. São

mais de i 7 mil empresas cadastradas em todo

o Brasil, isto sem contar as agências bancárias
e os serviços de SPC, também interligados ao
Serasa.

LAVAÇAO
STOPCAR

A 'certeza de que seu carro

será tratado com muito
carinho

LAVAGEM GERAl •.••••.•.•••...R$ 9,00
LAVAGEM MOTOR ••••••••••••••R$ 6,00
lavagem EM BAiXO ._•••••••••R$ 15,00
PULVERIZAÇÃO ••••••••••••••••••R$ 15,00
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ranctsca VereadorWilson VIeira, Dentinho, porcausa
da falta de abastecimento naquele baírro.
Pediu t�ém reservatório de ágm nos

baimls Nova BmsQia ou São Ma:.cos.
Vereador adir Nunes da Silva revelou

que finallm:me$ri:�.,();�
da estrada ..Dona Praaersca- no trecho
Joinville-Pirebeiraba, De há muito tempo
Odir vinha pleiteando ã. Prefeitura essa

melhoria de fundamemal importância para
aquele distrito.

.

Aposentados.
o vice líder da bancada doP'MOB, Vereador
Luiz Carlos de Freitas será recebido, em
audiência, pelo Presidente do Tribunal

Regional Federal de Justiça, com sede em

Porto Alegre, Dr. Pedro Máximo Paim
Falcão.
A audiência foi solicitado pelo Vereador, que
é Pres, da Associação de Aposentados ·e·
Pensonistas de Joinville, para tratar de
assuntos relacionados aos aposentados.

Multa
Luiz Carlos de Freitas solicitou -envio

de oficio à diversas autoridades estaduais
onde pede para que sqa revogada a cobmnça
de 10% de .rm..Uta de multas cobradas nos
atrasos de faturas das empresas Celesc, Casan
e outros órgãos do goverao.

Morosidade
Pavimentação Segundo o Vereador Leíz Freitas, " A

morosidade no julgamento dos processos de

aposeatadoria bem ademorano deferimento
dosmesmos, tem trazido grande prejuízo aos

aposentados. Devido a lentidão muitas

pensõese beeeãcíos, ao serem hberados, não
podem ser recebidos porquem solicitou,
porque osmesmos jámorreram. O Vereador

Vereador Ademir Machado quer
agilização da pavimentação astãltica na rua

Ernesto Bachtold - Parque JoinviUe, pediu
também. Eh agilização na regularização da

situação das famílias que residem no

loteamento Guarapari - área desafetada pela
lei 3. 260 de 15/01196. Instalação de um

telefone público na rua dosMarcineiros� 241
defronte a Loja Dega Modas w bairro .irá solicitar ao Presidente do Supremo
Paranaguamirim, foi outra solicitação de Tribunal Federal de Justiça, que julga as

Ademir Machado. açõesdesse tipo no Sul do país, que esse

comportamento da justiça seja reavaliado. O
Vereador oficili.aza.r também solicitação paraReservatôrio

Construção de um reservatório para que os processos de. aposentadoria tenham

água do bairro Saguaçú, Iririú, ou na região preferência e sejam tratados com prioridade
do Bairro Bom Retiro foi .solícitação do' naquela côrte de justiça.

"

Taehões
V����.. 4ti�""U

e •• , .• ��
implmt�'T��)-:edútt1ies de
velocidade.nas prD:rimidade.s da escola

�plDf:.,��Tmk-edo Jardim
de�Mwl1cipal Risio de Sol., 00 bairro
Vila Nova..

Patrolasnento
João Luíz Sdrigotti, pediu. envio de oficio à

prefeitura SOliCItando easaibrameatc e

patroIamemo aa roa dasG.ra.� bairr"G Boa

Vista.

Segundo Grau
Imp.lantaçi& do 2° grau ua Escola Básica
Professor Jura.cyMariaBtotmg, na�dos

Metalúlgkcs.. nobairro Paranaguamirim, foi
o pedido do vereadorLmz'Bini ao Seaetário
de Estado da Edtxa.ção e Dtspmto.

'

Funerárias
Vereador Nilson Gonçalves ocupou a

Câmara para reclamar contra a falta--de
concorrência na exploração dos serviços
funerários em Joinville.
Disse que fámilia.s b.umild� estão sendo

explorados pelo monopólio das funerfmas
em Joínviâe, com valores que má:rapO.lam a

200mil reais. nomínimo o que acaba 'sendo
um verdadeiro assalto aobclsn dos-parentes
das. pessoas. falecidas.

Programação-de-cinema até odia.e dejulho.
CINE MUELLER 1
TORNADO
13:30 -15:30 -11.:30 -19:30-21:.30

CINE MULLER 3
O CORCUNDA DE NOTRE DAME

(LANÇAMENTO NACIONAL)
13:30 -15:05 -16:40 - 18: 15 - 19:50 - 21�50

CINE MULLER;<�
DURO DE ESPIAR.
14:00 - 16:00 -11:00

.. DIABOUQUE
20:00 - 22:00

CINE CENTER 1
O CORCUNDA DE NOTRE DAME
13:30 - 15:30 - 17:30 - DUBLADO
19:30 - 20:30 .. LEGENDADO

CINE CIDADE 1. - TORNADO
14:00 -·I6:JO,- 19:00 -21:15
HORÁRIO BSPEClAL� 10.: 15

CINE'CENTER .2
ENBROJAlUllA - 15:00 - 17:00 -19:00 - 21:00

CINE CIDADE 2
o CORCUNDA DE NOTRE DAME
(DUBLADO) 14: ··16:45 - 19:15 - 21:30
HORÁRIO ESPECIAL: 10:15

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




